



3 millones de usuarios de Adobe sufrieron robo de información



Masterhacks - La empresa Adobe anunció recientemente que sus servidores fueron atacados por hackers, quienes tuvieron acceso a información personal de 3 millones de clientes y a códigos fuente de sus productos.

Adobe explica en su blog que los crackers utilizan ataques sofisticados, ya que su objetivo es la información personal de los clientes, como nombres, direcciones, teléfonos, cuentas bancarias, etc. Utilizando métodos de ataque por fuerza bruta bastante complejos.

La compañía pidió disculpas a sus clientes por el suceso y les envió correos electrónicos explicándoles como deben cambiar sus contraseñas y datos, ya que Adobe está borrando contraseñas de los clientes como medida de seguridad.

También, informa cómo deben actuar ante situaciones bancarias, pues los crackers pudieron tener acceso a datos bancarios.